

Dr. Werner Thomas



geb. am 19.05.1953 in Dieburg
drei Kinder, z.Z. drei Enkelkinder

- 1957 bis 1960 Besuch des Kindergartens St. Josef
- Ostern 1960 bis Ostern 1964 Besuch der Marienschule in Dieburg (damals begann das Schuljahr noch an Ostern)
- 1964 bis 1972 Besuch des altsprachlichen Zweiges der Goetheschule, Gymnasium, in Dieburg (Fremdsprachen Latein, Griechisch, Englisch).
- 1972 bis 1976 Studium der Fächer Biologie und Chemie an der Technischen Hochschule in Darmstadt.
- 1977 bis 1980 Wissenschaftlicher Mitarbeiter am Lehrstuhl von Frau Prof. Fekete an der TH in Darmstadt
- 1980 Promotion zum Dr. rer. Nat.
- 1980 bis 1981 Studienreferendar am Studienseminar für das Lehramt an Gymnasien in Darmstadt
- 1981 bis 1985 Biologie-/Chemielehrer an der Justus-Liebig-Schule in Darmstadt
- 1985 bis 1987 Seminarassistent am Studienseminar für das Lehramt an Gymnasien in Darmstadt
- 1987 bis 1989 Hilfsdezernent an der Schulabteilungen des Regierungspräsidiums in Darmstadt
- 1989 bis 1995 Fachleiter für Biologie am Studienseminar für das Lehramt an Gymnasien in Darmstadt (Unterrichtliche Tätigkeit bis 1992 an der Justus-Liebig-Schule, 1992 bis 1995 am Ludwig-Georgs-Gymnasium in Darmstadt)

1995 bis
2005 Schulleiter an der Edith-Stein-Schule in Darmstadt

seit
August
2005 Bürgermeister in Dieburg

Ich bin ein überzeugter Fahrradfahrer (wir hatten über mehrere Jahre kein Auto in unserer Familie) und erledige nach wie vor den größten Teil der dienstlichen Fahrten auch außerhalb Dieburgs mit dem Fahrrad. Trotz aller zeitlicher Belastung bezeichne ich mich als Familienmensch. Es gibt zwei Tage in der Woche, an denen ich nur in Ausnahmefällen Termine annehme: Das ist zum einen der Sonntag, weil dies der Familientag ist, außerdem ist der Sonntagvormittag reserviert für den Gottesdienstbesuch. Daneben halte ich den Dienstagabend frei. An diesem Abend gehört meine Bassstimme der Gesangsgruppe (Doppelquartett) „feel harmony – die Speeslochfinken“ nicht nur für Fastnacht.